

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur Penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada Penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Word Square* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Struktur dan Fungsi Tubuh Tumbuhan di kelas VIII SMP Negeri 27 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku ketua Jurusan Biologi, Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS. MS.c, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, dan Ibu Drs. Rosita Tarigan, M.Pd sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. H. Mulia Sembiring selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membimbing dan membantu Penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 27 Medan, Bapak Drs. P. Simanjuntak selaku guru Biologi, seluruh Bapak dan Ibu guru SMP Negeri 27 Medan, serta Siswa Kelas VIII SMP Negeri 27 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa Penulis sampaikan kepada Ayahanda Monang Lumban Toruan dan Ibunda Esli Pangaribuan, yang sudah memberikan doa, dukungan moril serta materil kepada Penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED ini. Ucapan terimakasih juga Penulis sampaikan kepada abang saya (Ali) dan adik-adik saya (Laura, Bastian dan Angel) yang selama ini menjadi motivasi buat Penulis. Terimakasih juga Penulis sampaikan kepada Evi dan Wella yang telah membantu selama proses penelitian dan sahabat-sahabat hebatku Eva, Latifah, Devira, Nursyakilah dan Yohana yang selalu memberi dukungan dan setia membantu. Terimakasih juga kepada semua teman-teman seperjuangan kelas Ekstensi Pend Bio 09, teman-teman PPL yang tidak bisa Penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih untuk seluruh doa, motivasi, dan keceriaan yang diberikan kepada Penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013
Penulis,

Elfridawaty L Toruan
NIM. 409341014